

AMTC anuncia a su nuevo director ejecutivo



El Advanced Mining Technology Center (AMTC) de la Universidad de Chile, centro de investigación científica y desarrollo tecnológico orientados a la minería, informó que

asumió como director ejecutivo el Dr. Humberto Estay Cuenca, investigador titular, quien se incorporó al Centro en abril de 2017.

Es ingeniero civil químico de la Universidad de Santiago de Chile, con un magíster en ingeniería química y un doctorado en ingeniería de procesos, ambos grados obtenidos en dicha casa de estudios.

Previo a su llegada al AMTC, trabajó en la ingeniería de proyectos de plantas de procesos minero-metalúrgicos, principalmente procesos hidrometalúrgicos, para empresas privadas.

En el Centro lidera el equipo de investigación en procesos mineros para minería sustentable y bajo su guía se han desarrollado proyectos como el proceso LiSa (extracción de agua desde salmueras de litio mediante tecnología de membranas) y el proceso SuCy (recuperación de cianuro en la minería del oro). **mch**